
«Вы развиваетесь в правильном направлении»

  

Всех руководителей бюджетных и автономных учреждений глава администрации РМР
Нина Иняткина призвала сокращать расходы, а неэффективные исключить полностью.
«Все необоснованные попытки выхода за рамки утвержденных лимитов будут жестко
наказываться вплоть до освобождения от занимаемой должности!» сказала Нина
Васильевна в самом начале своего отчета об итогах работы администрации РМР за 2015
год и задачах на 2016. Он был оглашен на 48 сессии Совета депутатов РМР под
председательством Алексея Старцева. В ней принял участие министр ЖКХ и
гражданской защиты населения РМ Алексей Тюркин.

      

  

Итоговый документ содержал не только положительные показатели всех областей
жизни района, но и оглашал негативные тенденции, которых не удалось избежать. В
нем глава администрации четко сформулировала задачи и пути выхода из сложных
ситуаций.

  

Три предприятия показали снижение объемов товарной продукции. Поэтому следует
активнее привлекать инвесторов для создания новых производств и дополнительных
рабочих мест. А также эффективнее работать по программе поддержки моногородов.
Ведь она предполагает грантовую поддержку на реализацию социально значимых
проектов.

  

На высоком уровне у нас находится аграрный сектор. Показатели по сельскому
хозяйству района бьют все республиканские рекорды. Но и здесь была добавлена ложка
дегтя – значительно снизилось поголовье КРС. Задача – восстановить за счет
сохранности молодняка.
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Серьезно придется поработать представителям бизнес-сообщества. На носу Чемпионат
мира по футболу2018. Основной упор делается на строительстве и развитии
спортивной, гостиничной и транспортной инфраструктуры. «Необходимо учесть все
просьбы граждан по модернизации и расширении маршрутной сети, а также
предусмотреть размещение информационных стендов со схемой маршрутов на
автобусных остановках».

  

В планах администрации района в этом году завершить программу по переселению
граждан из ветхого и аварийного жилья, хотя сроки ее проведения завершаются только
в 2017 году. Тогда будет возможность улучшить жилищные условия и тех, чьи дома были
включены в реестр после 1 января 2012 года. Детямсиротам в прошлом году выдали
ключи от 19 квартир. На этот раз на такой подарок стоит рассчитывать 26 гражданам
этой категории.

  

Особое внимание, конечно, дорогам. Глава просила своих подчиненных привлекать
экспертов для проверки качества строительства и ремонта дорог.

  

Низким остается уровень оплаты населением услуг ЖКХ. Общая задолженность
составляет 101,4 млн. руб. «Для граждан с низкими доходами предоставляются
субсидии. Нужно активнее разъяснять условия таких льгот. Работа с должниками
должна быть индивидуальной: к каждому неплательщику, к каждой семье – отдельный
подход и тщательный разбор ситуации!» заявила Иняткина.

  

Директорам школ она рекомендовала привлекать молодые кадры, особенно мужчин:
«Получается, что мы даем детям однобокое образование».

  

В культурной области района много достижений. Еще больше будет, когда завершится
реконструкция ЦК имени Ухтомского. Такова задача на этот год, которую ставил в своем
Послании Глава РМ Владимир Волков Госсобранию РМ. Урожайным на награды всех
уровней выдался прошлый год для наших спортсменов.

  

Молодежь Рузаевки Нина Васильевна похвалила за инициативу и реализацию
множества проектов, но тут же пожурила за низкие темпы по развитию туризма. И
нацелила начать показ фильмов в реконструированном кинотеатре уже в этот Год кино.
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Много было сказано о модернизации здравоохранения. Действительно, в Рузаевской
межрайонной больнице есть чем похвастать. Но остаются и проблемы. «Нас сейчас
беспокоит низкая материальнотехническая оснащенность отделения реанимации, 30
лет не было ремонта в поликлинике по ул. Филатова, в аварийном состоянии находится
детская поликлиника по ул. Пионерская. Мне по-прежнему поступают жалобы по
вопросам очередей к педиатрам. Необходимо их решать», обратилась Иняткина к
главному врачу Рузаевской МБ.

  

 Задачи, поставленные перед администрацией РМР, в основном, выполнены. Район
ежегодно является получателем республиканского гранта, и 2015 год не стал
исключением. Это важный показатель нашей работы!» резюмировала глава.

  

По исполнению плана мероприятий по реализации Послания Главы РМ Госсобранию РМ
на 2015 год отчиталась руководитель аппарата администрации РМР Елена Шепелева.
Она рассказала, что из 95 пунктов не выполнено только 5.

  

После того как депутаты проголосовали «за» по обоим вопросам, подвел итог Алексей
Тюркин:

  

 В Послании Главы РМ Госсобранию РМ были отмечены проблемы ряда районов, но
среди них не оказалось Рузаевского. Значит, вы развиваетесь в правильном
направлении.

  

Он отметил наши высокие показатели в сельском хозяйстве, акцентировал внимание на
развитии социальной сферы. Помимо хороших темпов строительства, Алексей
Михайлович подчеркнул и его качество, что было отмечено московской комиссией. На
программе переселения из ветхого и аварийного жилья он остановился более подробно.
В случае завершения ее в этом году, республика получит из федерального бюджета
дополнительные бонусы. После 1 января 2012 года в Мордовии признано аварийным
еще 70 тыс. квадратных метров жилья.

  

Оксана РУЗМАНОВА
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«Строительство жилья продолжится»

  

Юрий Романов, глава администрации ГП Рузаевка: 

  

Сначала мы слушаем Послание Президента РФ, потом Главы РМ, теперь отчет местного
характера. «Красной линией» во всех трех документах проходит вопрос об улучшении
качества жизни населения. Мы ежедневно ведем работу в этом направлении. Для этого
мы должны привлекать не только бюджетные деньги, но и использовать
государственно-частное партнерство.

  

Сегодня в Рузаевке много проблем по уличному освещению. Несколько десятков лет не
было никакой модернизации, сети полностью изношены. Заключены энергосервисные
контракты. Замена источников освещения будет проходить в два этапа. Уже в этом году
на средства инвестора реконструкции подвергнется система наружного освещения,
потом отдельно стоящие источники света, которые находятся в частном секторе.

  

Почти полгода ведется работа с архитектурностроительным факультетом МГУ им. Н.П.
Огарева. Студенты и выпускники составляют проекты по реконструкции нашего парка
культуры и отдыха. В них свежие мысли, новый взгляд, много креатива.

  

Безусловно, необходимо завершать программу по переселению граждан из ветхого и
аварийного жилья. Сформирован уже новый реестр таких помещений, которые не вошли
в список на 1 января 2012 года. Это более 20 тыс. квадратных метров жилья. Многие не
знают, что данная программа работает и для тех, у кого жилье находится по договору
найма или в собственности.

  

После такой зимы, когда температура постоянно переходила через 0 градусов, конечно,
нужно делать дороги. Пока мы выполняем, я бы сказал, «кричащие» меры – засыпаем
ямы щебенкой. Но как только позволят климатические условия, приступим к работам. На
ямочный ремонт мы заложили 3,6 млн. руб. Сейчас, в условиях высокой влажности, нет
смысла тратить эти деньги. Прошу прощения у жителей за те неудобства, которые им
приходится терпеть из-за разбитых дорог.
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Обязательно продолжится строительство жилья. Новый микрорайон возводится на ул.
Агейченко, два дома на ул. Горького, заложены дома на ул. Паровозная и т.д. Чем
больше мы будем строить, тем дешевле стоимость квадратного метра.

  

В прошлом году мы перешли на оплату за теплоснабжение не по нормативу, а по факту
потребления. Многие жители в октябре вместо 3 тыс. руб. заплатили всего 900. В голове
много интересных мыслей, которые можно прорабатывать и доводить до ума.

  

«Задача удержать позиции»

  

Николай Амбаев, депутат Госсобрания РМ, председатель СПК «КлючСузгарьевск
ий »:

  

Отчет главы администрации РМР это наше местное послание. Рузаевский район один из
самых экономически развитых после Саранска. Мы должны оправдывать все надежды,
возложенные на нас. Нина Васильевна полно объяснила, как мы сработали. Правда, мне
хочется еще сказать по сельскому хозяйству. Для аграриев были разные года, к
примеру, 2009 урожайный. Но 2015 год – самый «красивый». За сельскохозяйственную
продукцию предложили достойную цену. Производители ощутили это на себе. Мы,
наконец, получили прибыль. Это важно. По надоям район стал флагманом, задача
удержать позицию и наращивать объемы. Ребята из Болдова доказали, что независимо
от погоды можно получать 50 и больше ц с га. Нужно всем стремиться к таким цифрам.

  

  

«Предстоит большая работа»

  

Виталий Наркаев, депутат Совета депутатов РМР: 
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Отчет главы администрации РМР нас нацелил на конкретную работу. В документе были
четко поставлены задачи и сказано о предстоящих планах. Этот год будет непростым с
точки зрения экономической ситуации в стране и политической. В сентябре состоятся
выборы в Госдуму РФ, Госсобрание РМ и другие представительные органы власти
республики. Нам вместе предстоит большая и серьезная работа. Будем трудиться.
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